



La réouverture totale des urgences est effective depuis le dimanche 2 juin 2024, après 19 mois de fermeture partielle la nuit. Le syndicat CGT se réjouit bien sur après toutes ces semaines d'attente et de luttes.

Nous restons vigilants, car nous savons que la situation est fragile. Nous demandons que cette récuverture totale perdure après l'été. Des fermetures continuent ou menacent dans tous les hôpitaux varois, notamment à Gassin et à Frèjus.

Plus que jamais nous sommes solidaires des soignants et des usagers des hôpitaux publics du Var.

RASSEMBLEMENT FESTIF Vendredi 07 juin à 19h00 devant les urgences



LES URGENCES C'EST VITAL LA LUTTE C'EST CAPITAL

Venez partager cette victoire avec nous



VOTER CGT



ENSEMBLE CONSTRUISONS L'AVENIR

CGT CHD route de Montferrat tel :07.67.27.26.80 / 04.94.60.55.24

@: cgt@ch-draguignan.fr #fb: CGT CHD